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Non, je n’ai pas changé d’avis sur Reconquête qui croit/dit
que l’on pourrait réformer l’UE de l’intérieur, ce qui est
une  absurdite  et  encore  moins  sur  Marion,  vraiment  pas
bonne, c’est le moins que l’on puisse dire, et qui allait au
massacre. Si la liste Reconquête a quand même des élus,
gageons  que  ce  sera  grâce  à  l’arrivée  de  Sarah,
brillantissime, cultivée, structurée, excellent débatteur,
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qui ne se laisse pas marcher sur les pieds. Quant à moi,
malgré Sarah, je voterai comme prévu pour Philippot. Les
positions  de  Reconquête  sur  l’UE,  sur  l’Ukraine  et  la
Russie, sans parler de bien autres sujets de divergence sont
absolument inacceptables.

Mais  il  faut  saluer  l’arrivée  dans  l’arène  de  ce  beau
toréador féminin que les banderilles des journaleux laissent
imperturbable. Elle se laisse moins couper la parole que
Eric qui est un bavard, parce qu’elle a l’esprit de synthèse
et elle pose les choses en une phrase. Non, je ne parlerai
pas de ça, je ne suis pas là pour ça. Combien de politiques
sont capables de cela ? En tout cas le médiocre Benjamin
Duhamel  en a eu pour son argent et a été désarçonné, c’est
peu dire hier soir sur  BFM.

J’avais déjà été marquée par une rencontre avec la très
belle Sarah (ça compte, n’en déplaise à la Rousseau) il y a
quelques années, avant même l’annonce de la candidature de
Eric  Zemmour  ;  leur  entente  sautait  aux  yeux  et  était
prometteuse  au  moins  politiquement  et,  depuis,  il  est
évident que tout ce qui a pu faire la réussite de R!, en sus
du  talent  et  aux  idées  d’Eric  sur  l’islam,  est  dû  aux
capacités d’organisation et à l’intelligence hors normes de
Sarah.

C’est une  vraie politique, avec une vision de la France, de
la passion, de la détermination. Naturellement j’ai avec
elle  comme  avec  Eric  des  désaccords  notamment  sur  les
questions sociétales et sur sa vision de l’UE, mais je suis
persuadée qu’elle évoluera, elle est trop intelligente pour
s’ancrer dans des archaïsmes datant d’un autre siècle et une
UE aux ordres des USA.  Quand elle sera aux manettes elle
n’hésitera pas à changer  de ligne là où il le faudra et
quand il le faudra.

Quand elle sera aux manettes ? Christine, que dis-tu ?
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Je dis que, en sus de Philippot et Bardella, Sarah va être
très  vite  l’étoile  montante  des  jeunes  réformateurs.
Bardella est trop sous la coupe de Marine pour l’heure,
Marion la gourdasse (je persiste et signe, ce n’est pas une
insulte, juste une appréciation) devrait vite retourner dans
son institut ou chez Tata, et Eric malgré tout son talent
d’orateur est trop marqué par des archaïsmes, il n’est plus
dans le coup. Philippot ferait un excellent premier Ministre
mais je doute qu’il ait une chance aux présidentielles.

Qu’est-ce qu’il reste ? Sarah ! Notre Jeanne d’Arc ? Notre
Eva Peron ? Pas impossible je la verrais bien Présidente
avec Philippot comme Premier Ministre. Un attelage du feu de
Dieu.

Tout cela est-il un rêve, une chimère ? Peut-être, mais 
l’histoire  est  pleine  d’aventures  et  de  retournements
incroyables, alors il faut y croire et Sarah est tellement
éblouissante et brillante que ce serait dommage de ne pas
étudier cette possibilité de nous sortir de l’ornière où
nous nous enfonçons.

Elle me fait penser à Eva Peron qui a été adorée, adulée
avant et après sa mort précoce (sort que je ne souhaite pas
à Sarah évidemment) parce qu’elle a réformé, elle a lutté
pour SON peuple, pour l’égalité hommes-femmes, pour la santé
des enfants, pour leur instruction, pour qu’ils n’aient plus
faim. Sa lutte permanente et ô combien efficace pour les
descamisados  (sans  chemises),  un  modèle  du  genre.  Une
révolution absolue dans ce pays de machos primaires. Ce
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n’est pas un hasard si après leur coup d’Etat les militaires
ont profané et caché son  cadavre pendant 16 ans…

Alors je pense qu’il faut garder un oeil sur elle pour 2027,
c’est  pour  l’heure  la  seule  en  mesure  selon  moi  de  
remporter la mise et de mettre ko les mondialistes qui
seront encore partout et auront encore tous les leviers du
pouvoir. Parce que les Européennes ne changeront rien et que
sans Frexit on ne s’en sortira pas.

Pour revoir Sarah face à Duhamel :


